

Kundgebung für anständige Bezahlung von Hebammen

„Wir fordern eine anständige Bezahlung und faire gesetzliche Regelungen für die Hebammen!“
Im Namen der LINKEN im Landtag NRW solidarisierte sich die Fraktionsvorsitzende Bärbel Beuermann mit den streikenden Hebammen, Müttern und Vertreter_innen aus Verbänden und Organisationen, die sich am 21. März vor dem Düsseldorfer Rathaus versammelt hatten. Mit Trillerpfeifen und Plakaten machten sie bei frühlingshaften Temperaturen auf ihre Forderungen aufmerksam. [Bericht](#)



Quelle:

http://archiv.linksfraktion-nrw.de/medien/bilder/kundgebung_fuer_anstaendige_bezahlung_von_hebammen/